

Nación

Buenaventura, el primer destino de los exgobernadores que buscan candidato presidencial

Con la presencia de ocho exgobernadores y un exalcalde se realizó la reunión de los exmandatarios en la casa de Alex Char en Barranquilla. Ni Peñalosa ni Federico Gutiérrez asistieron.

19/3/2021



Exgobernadores tras reunión en Barranquilla. - Foto: REVISTA SEMANA

Fue una reunión cordial que se extendió durante cuatro horas este viernes en la casa de Alex Char, en Barranquilla, y que contó con la presencia de ocho exgobernadores y un exalcalde que pretenden escoger un precandidato presidencial aprovechando que tienen experiencia en el manejo público, conocen las regiones, los identifica el país y fueron bien calificados cuando manejaron sus departamentos.

Del encuentro surgieron varias conclusiones e incluso realizaron un manifiesto que denominaron ‘una voz desde las regiones’, donde plantean parte de lo que será su agenda programática o temas que discutirán en adelante. El principal: las consecuencias de la covid-19, la pandemia, la crisis económica y cómo sacar adelante el país.

“Queremos poner a disposición del país, de los colombianos, nuestras acciones de buen gobierno, nuestra capacidad de confrontar las crisis que tuvimos, nuestra habilidad de reinventarnos en medio de las dificultades, nuestro propósito de generar un cambio desde el corazón de los ciudadanos”, manifestaron.



Los exgobernadores en la casa Char en Barranquilla - Foto: REVISTA SEMANA

El bloque de exgobernadores y el exalcalde Alex Char coincidieron en que dejan a un lado sus diferencias personales, ideológicas y políticas para pensar en lo que realmente los une y los motiva a seguir adelante en sus conversaciones.

Dentro de las propuestas contemplan **promover la descentralización y el fortalecimiento de las regiones**, una de las principales peleas que libraron en sus periodos como exmandatarios, **reactivar la economía, generar nuevos motores de desarrollo en las regiones, respaldar la implementación del proceso de paz, buscar la disminución de la violencia**, construir una agenda medio ambiental, entre otros.

SEMANA conoció que el encuentro fue liderado por el exgobernador de Antioquia Luis Pérez, la exgobernadora del Valle Dilian Francisca Toro y el exalcalde de Barranquilla Alex Char, tres de los más interesados en lanzar sus nombres como precandidatos presidenciales.

 La cita de diez gobernadores en Barranquilla para hablar de las presidenciales

En la reunión de este viernes no hablaron de mecanismos de selección, es decir, no quedó claro si los tres participarán de una consulta interpartidista en marzo del 2022. O al contrario, por medio de encuesta o consulta, escogerán a uno de los exmandatarios que los represente y que contará con el respaldo de los demás. Todavía hay tiempo para decidir, concluyeron.

A la reunión asistió el exgobernador de Bolívar Dumek Turbay; el exmandatario de Atlántico, Eduardo Verano de La Rosa, William Villamizar, de Norte de Santander; Óscar Campo, del Valle; Carlos Eduardo Osorio, de Quindío, entre otros.

El exgobernador Guido Echeverry no logró vuelo porque el aeropuerto de Manizales permaneció cerrado este viernes, mientras Emilio Rey, exmandatario de Cundinamarca, no asistió al parecer por sus diferencias con Enrique Peñalosa, quien se creía estaría en el encuentro.

No obstante, los exalcaldes Peñalosa y Federico Gutiérrez no asistieron a la reunión. Y de momento, el ingreso de los dos exmandatarios al equipo no está confirmado.

SEMANA estableció que los exgobernadores **empezarán a recorrer el país en masa. Y Buenaventura, se convertirá en el primer destino**, una región del país afectada por la violencia y la crisis económica. “La idea es escuchar a la ciudadanía”, dijo uno de los asistentes, quien pidió reserva de su identidad.

Otro de los compromisos que quedó establecido es que cada quince días se estarán reuniendo para ir decantando la aspiración presidencial. Y **cada mes estarán en una zona del país**. La idea- según manifestó la fuente- es que ingresen más figuras y no necesariamente exmandatarios. Por esto, estaría interesado en llegar el economista Juan Carlos Echeverry, expresidente de **Ecopetrol**, quien se creía participaría en la consulta conservadora.

Alex Char dijo “que somos un equipo de gerentes públicos que conoce de cerca las necesidades de nuestra gente, sus anhelos y frustraciones. A partir de ahora, vamos a trabajar juntos para hacer realidad los sueños de millones de colombianos”.



Alejandro Char

@AlejandroChar

iSomos unimos a **#UnaVozDesdeLasRegiones!** Somos un equipo de gerentes públicos que conoce de cerca las necesidades de nuestra gente, sus anhelos y frustraciones. A partir de ahora, vamos a trabajar juntos para hacer realidad los sueños de millones de colombianos.



5:21 p. m. · 19 mar. 2021

264 96 Compartir este Tweet

 Dilian Francisca Toro Luis Pérez Alex Char

 Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí

 Descarga la app de Semana noticias disponible en:  